

MinSalud corrige cifras sobre el Covid-19 en San Andrés

Escrito por Redacción

Martes, 18 de Agosto de 2020 17:39 -



La Secretaría de Salud, ante el informe sobre el coronavirus del lunes 17 de agosto, que reportó 17 nuevos contagios por Covid-19 en el departamento, informó que 10 de estos son procedentes de otras regiones, razón por la cual no debieron ser agregados al conteo. Como se pudo evidenciar en el más reciente reporte, el total de casos ya fue corregido y San Andrés suma 100 contagios.

Para este 18 de agosto, el departamento sumó un solo caso nuevo, del total reportado por el Ministerio de Salud, que confirmó 12.462 casos nuevos en todo el país. Además, 10.978 personas se recuperaron, 247 fallecieron y se procesaron 39.483 pruebas.

De esta manera, el total de contagios en el país asciende a 489.122 , de los cuales 312.323 se han recuperado, 160.189 siguen activos y 15.619 han fallecido.

La Secretaría de Salud Departamental le recalca a la comunidad que "es totalmente entendible que se presenten estos mal entendidos, ya que diariamente el número de muestras procesadas va en aumento. Por lo cual, se le pide a la población del Departamento acatar las normas y los protocolos de bioseguridad que se han brindado por parte de la Presidencia de la República y las entidades gubernamentales de la isla".